

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT, karena atas ridho dan hidayah-Nya penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi yang berjudul **“Analisis Pengaruh Inflasi, Suku Bunga Bi (*Bi Rate*), Nilai Tukar Rupiah Terhadap Dollar , Terhadap Volume Perdagangan Saham *Jakarta Islamic Index (JII)* Pada Bursa Efek Indonesia Periode Desember 2011 S.D November 2015”**, sebagai salah satu syarat untuk memperoleh Gelar Sarjana Administrasi Bisnis. Tidak lupa Shalawat serta salam penulis panjatkan kepada junjungan kita Baginda Rasulullah SAW beserta keluarga dan sahabat-sahabatNya.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini tidak akan selesai tanpa bantuan dari berbagai pihak. Untuk itu pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang turut terlibat dalam penyusunan ini, yaitu:

1. Kedua orang tua, Ayahanda Suryono, Ibunda Suwarni Ningsih, dan adik – adik Anggara Dinata, Andika Fisabilla, Aiswarya yang telah memberikan motivasi serta doa yang tidak pernah putus.
2. Ibu Citra Kusuma Dewi, SE.,MBA., selaku kepala prodi Administrasi Bisnis.
3. Ibu Peggy Hariwan dan Bapak Mahenda yang telah menjadi dosen wali penulis.
4. Kepada Bapak Budi Rustandi Kartawinata, S.E., M.M. yang telah bersedia menjadi pembimbing dan selalu sabar serta selalu bersedia meluangkan waktunya untuk penulis juga memberikan arahan dan motivasi dalam menyelesaikan skripsi ini.
5. Sahabat sahabat terbaik penulis selama berada di Telkom yaitu: Siti Agustina, Mutiara, Miranti, Rin, Uswa, Maul, Pume. Temen seperjuangan selama 10 tahun ini, yaitu: Yulia Nella, Sri Marliani, Mailela Zizah, Dian Irmadani, Ruspa Dewi dan temen kepatiaan saya yaitu; Dwi, Pram, Farah, Fanny, Alem.

Terima kasih kalian telah memberikan doa, pendapat, dukungan, motivasi, dan lainnya sehingga penulis dapat menyusun penelitian ini dengan lancar. Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan penelitian ini masih terdapat banyak kekurangan, maka dari itu penulis sangat mengharapkan saran dan kritik yang membangun agar dalam penelitian selanjutnya lebih baik lagi. Penulis berharap penelitian ini dapat bermanfaat bagi semua kalangan yang membacanya. Atas perhatian pembaca, penulis ucapkan terima kasih.

Bandung, 30 Januari 2017

Penulis

Dyah Pitaloka

1203134227